

# *Cuba dénonce l'hégémonie que les USA prétendent exercer sur notre continent*

---

La Havane, 24 nov. (RHC/ACN).- Cuba a dénoncé ce mercredi, l'hégémonie que les Etats-Unis prétendent exercer sur toute la région.

A l'ouverture ici à La Havane de la 17e conférence continentale de l'Association Américaine des Juristes, José Alexis Ginarte, président de l'Union Nationale des Juristes de Cuba a souligné que plusieurs pays de la région, dont le nôtre, font l'objet de politiques au caractère hégémonique de la part de Washington, comme le blocus économique, commercial et financier contre le gouvernement révolutionnaire cubain.

Il a relevé que la rencontre qui rassemble des juristes de l'Argentine, du Mexique, du Brésil, du Chili, de Porto Rico, du Canada et de la Colombie, entre autres s'avère très utile pour la définition de nouvelles stratégies face à la complexité de la situation régionale.

Devant les participants à cette rencontre qui a pour slogan «L'Intégration, la démocratie et la paix dans les Amériques» le président de l'Union Nationale des Juristes de Cuba a insisté sur ce que les autorités tiennent à

souligner : La pleine normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis n'aura pas lieu tant que Washington maintiendra le blocus contre notre pays.

Il a également revendiqué la restitution à Cuba par les États-Unis du territoire illégalement occupé par la base navale de Guantanamo et la cessation de l'appui de Washington aux plans favorisant la subversion interne dans notre pays.

De son côté, Vanessa Ramos, présidente de l'AAJ, a exprimé l'appui de cette organisation aux efforts consentis par la région en faveur de l'intégration, à la lutte du peuple cubain pour le démantèlement du blocus, à la paix nécessaire en Colombie et à l'indépendance de Porto Rico, aujourd'hui «État associé des États-Unis».



---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113096-cuba-denonce-lhegemonie-que-les-usa-pretendent-exercer-sur-notre-continent>



**Radio Habana Cuba**